



Chronique de Février 1891

1^{er} février. — Conférence de M. Alexis Bertrand, professeur à la Faculté des lettres, sur le médecin lyonnais, Petetin, né à Lons-le-Saunier, en 1744, et qui vint se fixer à Lyon. Le docteur Petetin a, le premier, découvert et signalé les phénomènes de l'hypnotisme. Ampère et de Jussieu furent au nombre de ses adeptes, et il y eut, de son temps, dans notre ville, une véritable école d'hypnotisme.

6 février. — Conférence de M. J. Rambaud, professeur à la Faculté libre de droit : *Le Socialisme et les lois économiques.*

7 février. — Réunion de la Chambre de Commerce, présidée par M. Marius Duc, vice-président, à laquelle assiste M. Jonnart, député du Pas-de-Calais, rapporteur, chargé par la Commission des douanes, de faire une enquête sur la question des soies et des matières textiles.

13 février. — Conférence de M. l'abbé Condamin, professeur à la Faculté catholique des lettres : *Les représentations du mystère de la Passion, à Oberammergau, en 1890.*

14 février. — Grand bal annuel de bienfaisance des Étudiants des Facultés de l'État, au Théâtre-Bellecour.

15 février. — Grand concert donné au Casino, au profit des pauvres secourus par la Société de Saint-Vincent de Paul.

20 février. — Représentation du *Dépit amoureux* et du *Malade imaginaire*, de Molière, donnée au Casino, au profit de l'œuvre de l'Hos-